
 
 

Aos quatro dias do mês de outubro de 2023, reuniram-se na sede do auditório da Secretaria de 

Educação, Maria ( Representante da APDF), Fayola D.B Silva ( Representante da APECAM), 

Gisele Czarniest ( Representante da AMA), Silvana Marcondes ( Representante da AMA), Kalita 

de Souza ( Representante do Lar Bom Pastor), Michelle França Lira da Rosa ( Representante 

da Assistência Social), Clarice Mezzomo ( Representante da Saúde), Gabriela Santos ( 

Representante da Pastoral) Altair Kadiz dos Santos ( Representante do Kadiz), Tathiana Foresti 

( Representante da Secretaria da Educação), Gabriel Quaresma ( Representante da Secretaria 

de Educação), Daiane ( Representante da APOC), Carla ( Representante da APOC), Giuliard 

Amaral ( Representante do Latarte), Jéssica Zagoto Bessa ( Representante da Secretaria de 

Educação), Rose Maria Figueiredo ( Representante do Latarte), Eder Garcia ( Representante da 

OAB), Ana Carolina Maran Figueiredo ( Secretária dos Conselhos Municipais), para tratar da 

seguinte pauta: 1) Aprovação das atas da reunião do mês de setembro de 2023 ordinária e 

extraordinária; 2) Formação de Comissão da Conferência; 3) Formação de Comissão de 

Visita; 4) Aprovação de Resolução da Conferência Municipal; 5) Divulgação dos 

Palestrantes da Conferência Municipal e link para inscrições; 6) Vídeo, convite inclusivo, 

7) Coffee Break, 8) Considerações para alteração regimento interno. Inicialmente Rose 

solicitou a aprovação das atas do mês de setembro, sendo que ocorreu reunião ordinária e 

extraordinária. Todos os Conselheiros receberam a ata. O Sr. Kadiz solicitou alteração na parte 

da ata em que fala a respeito da entidade AMA. Informou que se pronunciou na outra reunião 

falando que “ a AMA não possui registro no CMDCA”. Kadiz disse que se preocupou com a 

entidade no sentido de que todos possam participar do Edital de Chancella para captação de 

recursos. Citou ainda, que na presente data, foi sancionada Lei pelo Presidente referente à 

Chancella. Gisele, solicitou que não fosse alterada a ata, pois deseja ajuizar ação judicial, tendo 

em vista ter sido falado sobre a entidade sem sua presença na reunião. Foi colocado em votação 

, tendo o Conselho concordado em manter a ata da reunião do mês de setembro da mesma 

forma. Gisele se absteve da votação. Em seguida, Maria de Lourde, da ADPF, fez suas 

colocações, falou um pouco do trabalho e sua experiência na área da pessoa com deficiência, 

disse dá importância do Conselho lutar por essa causa, que Camboriú/SC, ainda precisa avançar 

nesse sentido. Frisou que tem interesse em participar inclusive da Conferência Estadual. Após, 

foi formada a Comissão da Conferência Municipal, tendo sido aberta à candidatura. Foi falado 

que a Comissão delibera os assuntos da Conferência, se reune quando necessário e 

principalmente auxilia no dia da Conferência. Assim, se candidatou Rose Figueiredo ( 

Representante do Latarte), Eder Maicon Lopes Garcia ( Representante da OAB), Jéssica Zagoto 

Bessa ( Representante da Secretaria de Educação), Gabriel Quaresma ( Representante da 

Secretaria de Educação), Michele França Lira da Rosa ( Representante da Assistência Social), 

para compor a Comissão da Conferência. Em seguida, foi falado sobre a necessidade de montar 

uma Comissão de Visitas. Se habilitaram para compor a referida Comissão, Rose ( 

Representante do Latarte), Gabriel Quaresma ( Representante da Secretaria de Educação), 

Jéssica Zagoto Bessa ( Representante da Secretaria de Educação), Kálita de Souza ( 

Representante do Lar Bom Pastor). Rose ficou de verificar o interesse da APAE e IFC, em 

participar da Comissão, visto que estiveram ausentes da reunião. Jéssica informou que se trata 

da 5ª Conferência Municipal, que em outra ocasião teve outras Conferências, inclusive no 

momento de pandemia. Após, Ana informou sobre a elaboração de Resolução de que toda 

Conferência deve ser realizada a publicação. Os Conselheiros votaram favorável pela 

Resolução. Rose falou quem seriam os palestrantes convidados a participar da Conferência. Ana 



falou que as inscrições já estavam disponíveis, sendo que os Conselheiros solicitaram estipular 

um prazo para as inscrições até o dia 23/10/2023, através do link do google forms. Sobre o 

certificado de participação, Ana solicitou ao IFC e à Secretaria de Educação. Porém, os 

certificados não podem ser confeccionado conforme informado por ambos. Rose sugeriu que 

tente a elaboração pela Assistência Social. Acerca do vídeo inclusivo, para fazer o convite para 

a Conferência Municipal, com as informações do local, a APECAM se colocou a disposição para 

usar uma pessoa que frequenta a entidade para fazer o convite. Solicitou o envio de um texto 

fazendo o convite. Após, o vídeo será encaminhado para a Secretaria de Educação para 

adaptação. Com relação ao transporte, Rose tinha sugerido sobre ter um transporte adaptado 

para o dia da Conferência. Gabriel, disse que se for solicitar talvez não consiga a tempo, pois a 

data da Conferência está próxima. Jéssica disse que a Educação possui um veículo, mas que 

tem o horário da rota e a preferência é dos alunos. Cerfis, da Secretaria da Saúde ficou de 

verificar a possibilidade de conseguir transporte adaptado. Porém, informou que o veículo não 

está com o Cerfis no momento. Michele, falou a respeito do Coffee, que em contato com a gestão 

da Secretaria da Saúde, se disponibilizaram a fornecer o coffee no dia, só precisa da quantidade 

de pessoas que estarão no evento. Ao final foi falado a respeito do regimento interno. Rose disse 

que o Dr. Eder realizou as alterações para encaminhar à Procuradoria. Os membros solicitaram 

a leitura das alterações. Rose marcou o dia 09/10/2023, às 14h de forma on line para 

apresentação do Regimento. Todos ficaram cientes, tendo sido encerrada a reunião. 
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